

INFORMACION OBRERA LOCAL

EN SERIO Y EN BROMA

Con cuatro o cinco meses de anticipación, la plana directiva de la Federación Sindical, tuvo la feliz idea de candidatizar a varias señoritas para el título de FLOR DEL TRABAJO, con el fin de levantar fondos y darle una inyección de balboas al maltrecho tesoro de esa institución, comenzando las actividades para este fin, con bailes en el salón Latino Oriente y la venta de votos y otros medios usuales en estos casos. Aún cuando es costumbre de los dirigentes del citado organismo mantener en secreto, el movimiento de tesorería, algún indiscreto, ha insinuado que recaudaron una suma alagadora y la cual no sospecharon. En presencia de tan feliz acontecimiento, para quedar lo que se dice bien, resolvieron participar en la gran parada del Carnaval de la Victoria y mandaron hacer un hermosísimo carro alegórico que conquistó muchos admiradores y que dió motivo para ser clasificado por la Junta Calificadora con derecho a premio. Hasta aquí hemos hablado en serio y merece una calurosa felicitación las actividades de los aludidos dirigentes, pero si es verdad que el carro alegórico de la "Flor del Trabajo" fue una maravilla, nos permitimos decir, bromeando, que los trajes de la reina y sus damas no lo fue, pues, se dió a cada una la suma de

CIEN BALBOAS, y consideramos esa decisión muy injusta porque correspondía a las damas mayor cantidad y a la reina por lo menos el doble. Los dirigentes actuaron en gran plan hasta terminar su carroza alegórica, pero echaron a perder el negocio con su tacañería al mandar a la gran parada, princesas pobremente vestidas.

Según el indiscreto informante, en esta ocasión, todos los que intervinieron en la colecta de fondos no recibieron recompensa monetaria, se sacrificaron en honor al dios de la farsa y de la risa. Aplausos y más aplausos para ellos.

SON MAL VISTOS LOS UNIVERSITARIOS

En el Club Atlas fueron mal vistos los licenciados en derecho del año 1946. Con motivo de su graduación dispusieron celebrar el magno acontecimiento con un banquete y escogieron el aristocrático Club Atlas a donde no pueden entrar elementos de color. La imprevisión de los nuevos abogados les valió una serie de disgustos que deben recordar los próximos graduandos de la Universidad. Se les sirvió todo el menú frío; los diferentes tragos casi al mismo tiempo; se les privó de luz y cuando estaban dispuestos a gozar en brazos de Terpsicore, los dejaron en tinieblas, y para que no hu-

iera oportunidad de mayor esparcimiento dieron orden a los músicos que se fueran. Los comentarios acerca de este hecho quedan a cargo del público y de los universitarios de adentro y de afuera.

SE REPARO UNA INJUSTICIA

El informe que dimos en relación con la injusticia cometida por la Directiva del Club Unión al hacer pagar al inocente la falta cometida por el culpable, fue reparada devolviendo a los salones afectados, las sumas que les fue retenidas por las bolas de billar que se llevó un "socio" y las que devolvió, después, de dado nuestro informe en el número

anterior. Ojalá que en lo sucesivo, en ese gran centro social, no paguen justos por pecadores.

NUEVOS AGREMIADOS

Ultimamente han ingresado al Sindicato de Cantineros y Similares un número apreciable de nuevas unidades, muestra palpable que este organismo labora por sus afiliados en forma amplia y beneficiosa. La directiva tiene en proyecto nuevas actividades que irán desarrollándose en forma metódica para su mejor y segura aplicación.

SEGUNDO ANIVERSARIO

Se acordó en sesión de directiva del Sindicato de Cantineros y Similares, señalar el último Lunes del presente mes, para que tenga lugar la fiesta conmemorativa del segundo aniversario de la fundación del Sindicato. La comisión encargada de organizar el festival y allegar fondos para ese acto, está compuesta de todos los miembros de la directiva y a cada uno corresponde tratar de superar a sus colegas, para que resulte un éxito la fiesta de este año, tal como lo fue la anterior. Se dará un excelente bufet. Habrá música.

Como el gremio cuenta con numeroso simpatizadores habrán invitados de honor, que a no dudarlo, realizarán nuestra fiesta al nivel de un acto so-

cial de perdurable recordación.

Todos los miembros del Sindicato están entusiasmados y dispuestos a prestar su cooperación como lo han sabido hacer siempre.

SIGUEN PAGANDO JUSTOS POR PECADORES

La compañía panameña de Fuerza y Luz, instala por su cuenta en los establecimientos públicos de las ciudades de Panamá y Colón, teléfonos para uso de larga distancia, y obra ese servicio de acuerdo con tarifa especial. Esos aparatos son muy conocidos y en ellos se depistan las monedas equivalentes al valor del servicio. En el Jardín "El Rancho" había uno de dichos aparatos y últimamente desapareció. Cuando los empleados encargados de revisar y coleccionar las sumas depositadas por el aludido servicio, se presentaron al "Rancho" encontraron que el teléfono comercial había desaparecido. Indagaron en el establecimiento sin resultado satisfactorio, es decir, sin poder establecer quién se llevó el teléfono con el depósito. La compañía Panameña de Fuerza y Luz es poderosa y se ha ingeniado en el sentido de que no le puedan robar, porque para la empresa los que tienen que responder por ese objeto de su propiedad y la suma que ellos consideren prudente, son los pobres empleados encargados de revisar y coleccionar las cantidades depo-

(Pasa a la Página 6)

RESTAURANTE ORIENTAL

Especialidad en Comidas CHINA y AMERICANA, por cocineros expertos.

Calle 13 Este, No. 26

Teléfono 779.

LOS TRES MOSQUETEROS PANAMEÑOS BALBOA — ATLAS — MILWAUKEE



TRES CERVEZAS DE FAMA MUNDIAL
CERVECERIA NACIONAL, S. A.